desde ahora, uno de los dignos Prelados de la Iglesia Hispana.

Otro homenaje no menos justificado, se acordó rendir en esta junta (17 de Junio de 1920) a la memoria de Salzillo: el de colocar una lápida conmemorativa en la sala de Dibujo natural, para perpetuar el recuerdo del que fué su primer Director, desde que se abrió la Academia (1779) hasta el fin de los días del genial artifice (1783). La moción se debió a nuestro consocio D. Juan Ibáñez que desgraciadamente falleció antes de verla realizada: consagrémosle en esta Reseña Histórica un justo recuerdo.

En 23 de Septiembre se acordó abrir concurso por término de diez días para la provisión de la plaza de profesor de metemáticas, a base de que los solicitantes acompañaran a su instancia un programa de aritmética y geometría aplicada a las artes y otro de nociones de agrimensora.

Las clases quedarían abiertas para 1.º de Octubre, siendo nombrado a propuesta del Sr. Vice-director, don Marlano Sanz Lamiquis, auxiliar gratuito de la sala de Natural», modelado y vaciado de adorno.

A moción del Sr. Vice-director se acordó consignar en actas la expresión de nuestro sentimiento por la muerte del Sr. D. Juaquín García y García, Senador del reino y presidente de la Clase de Agricultura.

La perseverante labor de nuestro ilustre paisano Excelentísimo Sr. D. Juan de La Cierva, combatiendo el aumento de las tarifas ferroviarias (como se recordará por la notable conferencia pronunciada recientemente en Murcia), dió justo motivo a nuestra felicitación, por hallarse identificada nuestra Sociedad con los fines a que conspira aquella campaña, que ha de redundar, si logra el triunfo, en positivos beneficios para la agricultura y el comercio.

En el mismo sentido se dirigió un telegrama al Gobierno de S. M., protestando del Intento de aumentar las tarifas ferroviarias.

Nuestro Senador D. Elías Tormo agradeció en atenta carta el nombramiento de «socio de mérito» que le fué

